

Goblog

Bersama Warga Babinsa Koramil 0824/03 Kalisat Kerja Bakti Pembuatan Selokan, Pelihara Budaya Gotong Royong

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Jan 4, 2024 - 12:09



JEMBER – Kerja bakti warga dalam rangka memelihara kebersihan lingkungan dan membuat saluran pembuangan air atau selokan dilakukan oleh warga Dusun

Prasean-2 RT.003 dan 004 RW.011 Desa Glagahwero Kecamatan Kalisat Kabupaten Jember, pada Kamis 04/01/2024.



Kegiatan dilakukan oleh 37 warga Dusun Prasean-2 dihadiri oleh Babinsa Kopka Mokshon dan perangkat desa dengan sasaran pembersihan lingkungan warga dan pembuatan selokan sepanjang 50 meter.

Dalam wawancaranya Abdul Wahid 40 tahun warga setempat yang ikut kerjabakti tersebut menyampaikan, bahwa kita melakukan pembersihan ini agar lingkungan kita sehat, karena dimusim penghujan ini rerumputan liar tumbuh dengan cepat, kemudian dalam mengurangi dampak banjir genangan di pekarangan warga, kita membuat saluran pembuangan air ini.

Kita sangat berterima kasih dengan keikutsertaan Bapak Babinsa membaaur dengan kami masyarakat dalam kegiatan kerja bakti ini, sehingga warga lebih semangat melaksanakan, dan memang benar adanya bahwa TNI selalu bersama rakyat, manunggal dengan masyarakat seperti ini. sekali lagi saya atas nama warga sangat berterima kasih kepada TNI. Ujar Abdul Wahid.



Sementara itu Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari Murdianto dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan Babinsa jajarannya tersebut. Hal ini merupakan tugas Babinsa yang harus selalu hadir ditengah-tengah masyarakat, membaaur dan membantu kerja bakti seperti ini.

Disamping dalam rangka memelihara kegotongroyongan keberadaan Babinsa tentunya menambah motivasi warga yang bekerja bakti, sekaligus mengedukasi agar selalu peduli terhadap kebersihan lingkungannya. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan dan mendukung keberadaan Babinsa dalam kerja bakti membaaur dengan warga masyarakat, sudah barang tentu sebagai perwakilan dari perkuatan TNI, Babinsa haru selalu manunggal dengan Rakyat, harus kolaboratif dan adaptip. Jelasnya. (Siswandi)